

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari literasi keuangan, perilaku keuangan dan teknologi keuangan terhadap kesejahteraan generasi z di Desa Donoharjo. Melalui proses pengolahan data dan serangkaian pengujian yang dilakukan dalam penelitian ini, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Literasi keuangan berpengaruh positif terhadap kesejahteraan keuangan generasi z di Desa Donoharjo
2. Perilaku keuangan berpengaruh secara positif terhadap kepada kesejahteraan keuangan generasi z di Desa Donoharjo .
3. Teknologi keuangan tidak berpengaruh positif terhadap kesejahteraan keuangan generasi z di Desa Donoharjo.

B. SARAN

Beberapa saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian adalah sebagai berikut :

1. Sebaiknya lembaga pendidikan atau lembaga lainnya dan pemerintah desa setempat bekerja sama untuk memberikan sosialisasi terkait pemanfaatan teknologi keuangan untuk kebutuhan yang bersifat produktif. Pengetahuan tentang teknologi keuangan dapat membantu generasi z untuk mendapatkan tambahan modal usaha atau generasi z yang tertarik untuk mulai berinvestasi.

2. Bagi penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel pemahaman terhadap teknologi keuangan, sehingga industri teknologi keuangan dapat melaksanakan perannya untuk meningkatkan kesejahteraan keuangan masyarakat.

C. IMPLIKASI

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijelaskan sebelumnya, implikasi yang diperoleh dari hasil penelitian adalah perlunya dilakukan sosialisasi tentang pengelolaan keuangan dan investasi digital dikalangan generasi z agar dapat meningkatkan kesejahteraan.

D. KETERBATASAN PENELITIAN

Selama melakukan penelitian ini, peneliti mengalami beberapa keterbatasan, karena pelaksanaan penelitian dilakukan saat pandemi COVID – 19. Akibatnya dalam proses penyebaran kuisisioner dilakukan dengan cara menitipkannya kepada Ketua Karang Taruna untuk dibagikan kepada anggota karang taruna dan generasi z yang ada di Desa Donoharjo. Hal ini menyebabkan kurangnya interaksi secara langsung dengan responden yang terkait dan waktu tunggu untuk mendapatkan jumlah responden yang dibutuhkan menjadi cukup lama.